

Mein Sohn, höre auf Mein Wort in dieser Stunde,

„Himmel und Erde werden vergehen, aber Meine Worte werden nicht vergehen“. Das habe Ich einstmals gesagt und es ist immer noch gültig. So gewaltig ist die Kraft eines in der Wahrheit stehenden Wortes.

Diese Macht Meine Kinder habe Ich auch in eure Hände gelegt. Und mein Sohn du hast dich schon manches Mal gewundert, wie schnell manche Menschen zur Rechenschaft gezogen werden mit denen du eine Auseinandersetzung hattest. Siehe das ist kein Zufall, sondern Ich habe wirklich das Gericht in eure Hände gelegt. Wen ihr für gut befindet wird bestehen, was ihr verdammt wird untergehen!

Es seid ja nicht ihr als Mensch, sondern es bin Ich in euch. Ihr seid Meine Zeugen und durch euch wird das Gericht kommen auf dieser Erde. Dies ist eine große und gewaltige Aufgabe. Zeiget euch dieser Aufgabe würdig meine Kinder.

Wie könnt ihr euch würdig zeigen? Indem ihr es bei euch selbst ganz genau nehmt. Seid bei euch selbst auf der Hut vor den angeprangerten Fehler und verurteilt niemals den einzelnen Menschen, sondern immer nur das System.

Dieses System ist von Menschen gemacht und ist der Antichrist. Und alle diejenigen die ein Teil sind von diesem Unrechtssystem werden fallen. Seht Meine Gerichte sind mächtig am Wirken und ihr sollt Meine Zeugen sein.

Beobachtet sorgfältig und mit wachem Herzen was geschieht, denn vor dem Neuen Friedensreich kommt das Gericht, Meine Kinder. Und dieses Gericht habe ich in eure Hände gelegt. Darum müsst ihr auch an exponierter Stelle stehen. Ihr müsst sein wie Magneten, die das ganze Unrecht und falsche Streben auf sich ziehen. Dies ist eine große und gewaltige Aufgabe und ihr könnt sie nur erfüllen in absolutem Gehorsam. Ein Gehorsam der nicht von dieser Welt ist. Der Gehorsam muss gepaart sein mit großer inniger Liebe zu Mir, sonst werdet ihr zermalmt in den widerstreitenden Kräften. Wie David gegen Goliath müsst ihr gegen die Kräfte des Beharrens und der Machtausübung ohne Herz kämpfen. Ich aber werde euch dafür ausrüsten und ihr werdet Großes vollbringen. Seht Meine Kinder das war gemeint, als ich gesagt habe „Ihr werdet größere Werke vollbringen als Ich“. Ihr alle zusammengenommen werdet im Äußeren mehr bewegen können als Ich. Denn Mein Wirken war noch ganz im Verborgenen. Diesen Samen der Erlösung habe Ich in der Dunkelheit in die Erde gelegt, wo es niemand bemerkt hat und jetzt geht er auf in euch. Und durch euch wird die Welt gerichtet und die Seelen die bereit sind erlöst. Und damit ihr ob so einer gewaltigen Aufgabe nicht zusammenbrecht, habe Ich mich selbst euch zur Seite gestellt und gehe jeden Schritt mit euch zusammen. Ich bin bei euch bis an der Welt Ende. Ich habe Mich vertausendfacht und stehe allen Meinen Kindern zur Seite. So seid nun stark und fröhlich zugleich. Schauet immer auf Mich als euer großes Vorbild. In diesem Aufschauen auf Mich, meine Kinder, kann Ich euch Lasten auferlegen und ihr werdet sie kaum als Lasten wahrnehmen. Trotzdem wird großes geschehen.

Dies sagt euch euer Vater in Jesus Christus, euer Freund und Meister Yeshuah.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer